

El pasado jueves 11 de diciembre, el Movimiento Independentista Revolucionario en Armas (MIRA) realizó exitosamente la Operación José Rafael Varona, que consistió en la colocación y detonación de siete bombas de alto poder explosivo en los principales hoteles del área del Camdeño e Isla Verde y otro arte explosivo en un Bar, frecuentado exclusivamente por la Marina Yankee-The Big Bambo en Miramar. Además, nuestros militantes llevaron a cabo la audaz toma por asalto de la radioemisora WPMO y la consiguiente difusión de nuestro primer mensaje al pueblo puertorriqueño.

La historia e ira represiva del régimen del anti-puertorriqueño Ferré es índice de la contundencia del golpe que nuestra vanguardia armada le propina. Ante su impotencia de capturar a los revolucionarios de MIRA responsables por las acciones realizadas, han recurrido al decreto de Independentistas para dejar establecido ante sus ojos en Washington que no repararán en medios, por inescrupulosos y fascistas que los mismos sean, para reprimir la lucha acendrada de nuestro pueblo por su independencia y liberación.

En su historia, el régimen trata de desvirtuar nuestra organización anunciando la presencia de supuestos cubanos en nuestras filas. Señales bien que todos los que integramos el MIRA somos puertorriqueños. En Puerto Rico nunca faltarán los hombres y mujeres de altura moral y valor para hacer la independencia de Puerto Rico. ¡Que lo digan los Betances, Albizu, Torresola, Cancell, Lolita Lebrón, Blanca Canales y todos los que con su ejemplo, valor y sacrificio inspiran a nuestra vanguardia armada!

Tenemos unas palabras, bastantes escuetas por cierto, que dirigiremos a los administradores de la colonia:

Número uno: Cada paso represivo que el enemigo dé será contestado con acciones armadas de mayor contundencia.

Número dos: Por cada puertorriqueño que sea arrestado por supuesta vinculación a nuestra organización realizaremos una acción armada en los Estados Unidos.

Número tres: Por cada puertorriqueño que sea enviado a prisión por los tribunales de justicia colonial por supuesta vinculación a nuestra organización ajusticiaremos a los responsables de su encarcelamiento dentro de la administración colonial.

Estamos en capacidad de cumplir plenamente estas advertencias, ya que nuestra vanguardia armada lleva más de dos años en etapa organizativa. En ese espacio de tiempo hemos realizado numerosas acciones armadas contra tiendas, supermercados, hoteles turísticos y bases militares -todas Yabái!. En futuros comunicados daremos la lista completa de las acciones realizadas por nuestra organización.

A continuación el texto íntegro del mensaje radiado el pasado jueves 11 de diciembre por nuestros militantes que tomaron por asalto la radioemisora WPMO. Hacemos un llamado a todas las personas que quieran colaborar con MIRA a reproducir en su minúscula o mimeógrafo esta mensajería y distribuirlo al mayor número de compatriotas posible.

" " " " " " " " " " " "

¡VIVA PUERTO RICO LIBRE!

Compatriotas:

ALL INFORMATION CONTAINED
HEREIN IS UNCLASSIFIED
DATE 4-25-00 BY 6047 MJS/EL

Esta radioemisora ha sido tomada por asalto por miembros del Movimiento Independentista Revolucionario en Armas -MIRA- con el objetivo de hacerle llegar a todo el pueblo puertorriqueño nuestro mensaje patriótico de independencia y liberación.

En estos mismos momentos se suceden en Puerto Rico numerosas acciones armadas realizadas por nuestros militantes en lo que hemos llamado "Operación José Rafael Varona" en memoria del compañero Peñal, criminalmente asesinado por la Fuerza Aérea Yankee en la República Democrática de Vietnam.

de cual no hav otra salvación y la revolucion violenta. Por detestatar la violencia es que hoy nosotros, belamos contra la violencia colonialista e imperialista a la que nosotros hemos estado sometidos durante siglos.

Esto lo hacemos convencidos de que el imperialismo jamás renunciará voluntariamente a su política de asimilación, explotación, opresión y saqueo. Afirmamos que la lucha armada revolucionaria, en su forma de guerra popular, derecho inalienable de todos los pueblos en lucha por su liberación, constituye el único medio efectivo en manos del pueblo puertorriqueño en lucha por su independencia y liberación nacional.

Luchamos, desde el más alto clandestinaje, por la definitiva emancipación de la clase obrera puertorriqueña, brutalmente explotada por el capital norteamericano y sus cómplices locales; por el campesino y trabajador agrícola desprovisto de tierras que viven sumido a la miseria mientras las grandes corporaciones y bases militares yanquis poseen las mejores tierras de nuestra isla; por nuestros hermanos que sufren las injusticias del yanqui; por los cientos de miles de puertorriqueños que han tenido que abandonar su patria por falta de medios de subsistencia para ir a sufrir el discrimin racial y la explotación económica en los Estados Unidos; por los desahuciados que por falta de trabajo viven del humillante mantengo yanqui; por la juventud y estudiantado puertorriqueño que padecen el enajenante sistema educativo colonial; por todos los que sufren y se rebelan contra las injusticias; por todos los que se solidarizan con las grandes causas de nuestro pueblo.

En definitiva, luchamos por todo un pueblo que lleva más de cien años en pie de lucha por su independencia y liberación.

Nuestros esfuerzos y sacrificios van encaminados a movilizar, organizar y armar a estos sectores populares para arrebatarle el poder político de nuestra patria a los yanquis, a declarar la República de Puerto Rico y desarrollar una revolución social que haga desaparecer la explotación del hombre por el hombre en nuestra patria.

Nuestro enemigo fundamental es el imperialismo norteamericano, su sistema de explotación y su aparato represivo, contra el cual concentraremos el esfuerzo de nuestra acción armada. Pero advertimos a los administradores de la colonia a andar con pie cauteloso por la traición y explotación de la cual son cómplices y beneficiarios.

Nosotros puertorriqueños, jamás permitiremos que nuestra patria y sus hijos sea entregada a la potencia extranjera yanqui para que sacien en nosotros su sed de poder y riqueza.

Basta ya de que nuestra juventud se vea obligada a servir un tributo de sangre sirviendo de carne de cañón en las guerras sucias de los imperialistas, mediante la técnica ley del Servicio Militar Obligatorio. Basta ya de ROTC en nuestras universidades, cuyo único propósito es el de enajenar la mente de nuestros hijos para engranarlos en la maquinaria militarista del imperialismo.

Basta ya del saqueo de nuestros recursos naturales y de lo que es más importante aún, del fruto del trabajo de nuestro pueblo.

Basta ya de políticos traidores de los comunes intereses de nuestro pueblo. Políticos que por su poderío económico constituyen una minoría en Puerto Rico y que están al servicio de otra minoría imperialista en los Estados Unidos.

Basta ya de médicos yanquis y susanos desbarrados cubanos que introducen drogas en nuestro pueblo para mantener enfermadas las mentes de nuestra juventud mientras ellos enriquecen inconscientemente. En definitiva, BASTA YA de explotación y opresión; BASTA YA de Colonia.

El MIRA le extiende sus brazos abiertos a todos los puertorriqueños dispuestos a luchar por la salvación de nuestra patria y hacemos un llamado a todos nuestros compatriotas a apoyar decididamente nuestras acciones armadas, ya sea participando activamente en ellas, colaborando económica o materialmente, prestandole ayuda a nuestros cuadros perseguidos por el enemigo, o de formas que especificaremos próximamente.

A los imperialistas y a sus lacayos locales, una sola advertencia: ESTAMOS EN GUERRA.

VIVA PUERTO RICO LIBRE;
INDEPENDENCIA O MUERTE,
VENCEREMOS.

Esto ha sido un mensaje al pueblo del MOVIMIENTO REVOLUCIONARIO EN ARMAS - - MIRA - -